

## Janine BUSSON

Institutrice de métier, Janine Busson fonde l'association « Enfance-télé : danger ? » en 1994, pour combattre la violence à la télévision. Elle est l'initiatrice de la *Semaine sans écran en France*.

Le Conseil Français des Associations pour les Droits de l'Enfant (COFRADE), en février 2011 demande à Janine Busson de le représenter au conseil d'administration du CIEME (Comité Inter associatif Enfance et Média)

Ne pas diaboliser la télé, mais savoir faire les bons choix.



« Il ne s'agit pas d'être contre l'usage de la tablette tactile, mais de l'adapter à l'âge de l'enfant [...] Avant l'âge de 6 ou 7 ans, il ne sait pas faire la différence entre réel et fiction. Or l'enfant apprend d'abord par la manipulation des objets, l'imitation, le mouvement et bien sûr l'expérience. Ce qui me semble important de remettre au centre, c'est la relation entre l'enfant et des personnes qui lui dispensent un véritable intérêt, dialoguent avec lui et lui permettent de développer sa capacité d'attention aux apprentissages, ainsi qu'une estime de lui-même que le virtuel ne peut remplacer aussi interactif soit-il. »

« Sommes-nous en vie ou soumis aux images ? Prenons du recul ! »